

GENOCIDIO DE LA UNIÓN PATRIÓTICA VISTO DESDE LOS PARADIGMAS CLÁSICOS Y MODERNOS DE LA CONSTRUCCIÓN DE PAZ

Resumen:

El genocidio de la Unión Patriótica es un conflicto bastante particular e interesante en el marco del actual conflicto armado que vive Colombia. A raíz de la importancia que cobra el proceso de los diálogos de paz en Cuba no solo para Colombia sino para Latinoamérica queremos analizar el conflicto y la negociación que terminó con la dejación de armas de algunos sectores de las Farc y la desaparición de la Unión Patriótica, lo cual es relevante por ser un referente de negociaciones entre Farc y Estado colombiano en el escenario de la participación y representación de los actores sociales en la historia de la democracia colombiana; todo ello en el marco de la explicación teórica del conflicto y las posibles soluciones de negociación que nos ofrecen los paradigmas clásicos (Realismo Político, Derecho y No Violencia) y los paradigmas modernos (Resolución de Conflictos y Transformación de Conflictos) en materia de construcción de paz,

Palabras claves: Unión Patriótica, Farc, conflicto interno armado, genocidio político y negociación.